

Congreso Virtual Quiera, espacio líder para el fomento del aprendizaje y el fortalecimiento de las Organizaciones de la Sociedad Civil

- **Al inaugurar el Congreso Quiera 2023, el presidente de la ABM, Julio Carranza Bolívar, destaca que en la medida que se fortalece la sociedad civil organizada, se reducen las brechas socioeconómicas en el país.**

Ciudad de México, 21 de junio de 2023.- Al inaugurar el Congreso Virtual Quiera 2023, “*Pasos firmes hacia la sostenibilidad: creando nuevas alianzas*”, el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Julio Carranza Bolívar, destacó la importancia de fomentar la inversión social desde diferentes sectores, ya que, dijo, “en la medida que México fortalece al tercer sector, se avanza en reducir las brechas que las condiciones socioeconómicas imponen a los más vulnerables”.

Tras agradecer a las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSCs) por su invaluable aportación a la transformación social de México, subrayó que para la ABM la inversión social debe ser fomentada desde diferentes sectores; en este sentido, aseguró que el Congreso es de suma utilidad para estas organizaciones, cuya participación se ha incrementado año con año, resaltó Julio Carranza.

El Congreso Virtual Quiera 2023 es un espacio para el intercambio de ideas, co-creación de conocimientos y generación de alianzas estratégicas, dirigido a colaboradores de OSCs, estudiantes universitarios, Academia, áreas de responsabilidad social empresariales y sectores sociales de gobierno.

En el encuentro virtual que tiene lugar hoy 21 y mañana 22 de junio, se desarrollan paneles, talleres y un encuentro con donantes; se exploran modelos innovadores para la cultura organizacional, sistemas de indicadores de resultados y alianzas que fomentan la sostenibilidad, buscando en todo momento, promover el trabajo colaborativo. Al término del Congreso, los asistentes contarán con un conjunto de recursos para impulsar la cultura de trabajo en sus propias organizaciones, centrada en las personas y sus capacidades.

La edición 2023 de este encuentro virtual de Fundación Quiera, logró 1,327 registros de participantes de 914 organizaciones de 32 estados de la República mexicana, además de contar con la participación de colaboradores de organizaciones en Alemania, Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, España, Estados Unidos, Perú, Uruguay y Venezuela.

Este Congreso, que cuenta con el apoyo de BanCoppel, ASI – Asesores para la Inversión Social, Banca Mifel, Avansys, Fundación Dibujando un Mañana, Credit Suisse, S3 Caceis y la ABM para su realización, es una herramienta que fortalece las actividades de las organizaciones que trabajan con el tercer sector, las de la sociedad civil, considerando el nuevo entorno socioeconómico que vive el país, la evolución de la responsabilidad social con criterios ASG (ambientales, sociales y de gobernanza) y las nuevas tendencias en procuración de fondos.

Con este tipo de encuentros, la ABM contribuye a dar un sentido social al sistema financiero, a través de Fundación Quiera, que coadyuva a que la banca en su conjunto, sume esfuerzos para facilitar el desarrollo integral de niños y jóvenes en situación o riesgo de calle.